

TOP1 Begrüßung	2
TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit	2
TOP3 Feststellung der Tagesordnung	2
TOP4 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung	2
TOP5 Gäste und Anträge	2
TOP6 Wahl-LAT	3
TOP7 Bericht aus dem Vorstand	4
TOP8 Bericht aus den Referaten	5
TOP9 Bericht aus den Gremien	5
TOP10 Sonstiges	5

Anwesenheitsliste der 6. AStA-Sitzung des 51. StuPa

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Azroufi, Fátima	14:15	16:03	
Brüggemann, Matthias	14:15	16:03	
Dikman, Zeynep-Fatma	14:15	16:03	
Kappes, Charline	14:15	16:03	
Mattes, Yara			E
Meier, Lukas	14:15	16:03	
Mohr, Felix	14:15	16:03	
Mollenhauer, Christina	14:15	16:03	
Peschel, Marcel			E
Zurkuhl, Lionel	14:15	16:03	

TOP1 Begrüßung

Die Vorsitzende Zeynep-Fatma begrüßt die Anwesenden um 14:15 Uhr zur 6. AStA-Vorstandssitzung des 51. StuPas.

TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Zeynep-Fatma stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP3 Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird festgestellt.

TOP4 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig beschlossen.

TOP5 Gäste und Anträge

Es wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

- Islamische Studierendenvereinigung Bochum (ISV)

Beantragen 321€ für Stand Up Comedian und Fahrtkosten von vergangener Veranstaltung im Dezember 2017.

Es wird angemerkt, dass die Veranstaltung schon fast ein halbes Jahr zurückliegt und es sehr spät ist, das ganze Rückzubeschließen, selbst wenn man den jetzigen Topf benutzen würde.

Es wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei 7 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen abgelehnt.

- Wohnheimrat des Hegge-Kollegs

Beantragen:

1. 500€ für ihre Semesterstartparty
2. 170€ für Wodkaverkostung bei der Erstibegrüßung
3. 400€ für Repräsentation auf dem Sommerfest

Kaya: findet es kritisch, dass die Geld beantragen, um auf dem von uns organisierten Sommerfest Einnahmen zu machen auf von uns finanzierten Ständen

Charline stimmt zu

Kaya fragt wofür 400 Euro sind.

Zeynep: Getränke, Softdrinks, Materialien, Gutscheine, etc....

FA: Aufschlüsselung für 500 euro?

Zeynep: siehe Antrag

Brüggis Standardeinwand: in Vorkasse gehen.

FA: über jeden Punkt einzeln abstimmen

1. mit Brüggis Klausel 2 dagegen, 2 Enthaltungen, 6 dafür angenommen
2. Brüggis Vorschlag: vertagen: 1 dagegen, 1 Enthaltung, 8 dafür

- IT-Beauftragter des AStA (Georg Campen)

Beantragt 190€ für eine Fortbildung zum Thema Datenschutz am 26.7.

Charline merkt an eine Fortbildung für Georg und den Vorstand stattfinden zu lassen.

Evtl. nicht Sinnvoll, da Georg bereits Vorkenntnisse besitzt und die Ausgangslevel im Vorstand unterschiedlich sind.

Kaya erläutert, dass wir den Mitarbeitern Fortbildungen versprochen haben und dass wir damit den ersten Schritt in Richtung der Mitarbeiter machen würden.

Es wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung angenommen.

- Fotospots (Björn Sonnenschein)

Beantragen 150€ für eine Fotoausstellung an der RUB

Es wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

- eSport-Referat ADH

2x100€ + Reisekosten gedeckelt 360€ = 560€

Es wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei 2 Enthaltungen angenommen.

- eSport-Referat Webnacht

75€ für das CS:GO Turnier während der Veranstaltung.

Es wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP6 Wahl-LAT

Die Wahl findet am Mittwoch, den 30.05.2018, in Dortmund statt.

Da Kathrin uns gefragt hat, sie zu unterstützen, wird vorgeschlagen, die erste unserer beiden Stimmen bei der Wahl ihr zu geben. Für die zweite Stimme wird Nora vorgeschlagen, die bereits mit den Strukturen vertraut ist. Gerri wäre ein anderer Kandidat.

Es wird angemerkt, dass es schwierig ist über die 2. Stimmvergabe abzustimmen, wenn man die Person nicht kennt und vorgeschlagen, dass die beiden vorstellig werden.

Brüggi schlägt vor, dass Zeynep und John sich mit den beiden am Mittwoch unterhalten und sich eine Meinung machen und dann Stimmrecht ausüben dürfen.

Es wird über die Vergabe der 2. Stimme abgestimmt.

Es wird abgestimmt.

Der Antrag wird mit einer Gegenstimme und 2 Enthaltungen angenommen.

Es wird über Brüggis vorschlag abgestimmt.

Es wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei 3 Enthaltungen angenommen.

Fatima merkt kurz an, dass die Vorstandsmail nicht im LAT-Verteiler sein sollte, da es für die meisten nicht relevant ist. Bei wichtigen Sachen, können die jeweiligen Referenten immer noch eine Mail an den Vorstand schicken. Von anderer Seite wird erklärt, dass man als Vorstand über die Geschehnisse im LAT informiert sein sollte. Gegenargument: Der Verteiler enthält viele unwichtige Informationen. Eine Lösung wäre ein HoPo-Referent, der in den Sitzungen über die neusten und wichtigen Sachen berichten kann.

Es wird vorgeschlagen, die Vorstandsmail aus dem LAT-Verteiler zu nehmen und eine Mail an den Vorstand zu schicken, die einen Link zum Verteiler enthält, damit man sich bei Interesse persönlich eintragen kann.

Es wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei 2 Gegenstimmen und einer Enthaltung angenommen.

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen!

Die Öffentlichkeit wird wiederhergestellt!

TOP7 Bericht aus dem Vorstand

Simon Joshua Paul ist zurückgetreten.

Zeynep und Fabian hatten ein Treffen mit der VRR wegen des Tickets. Anscheinend ist unser Modell das Beste, und deswegen wird kein Preisnachlass vorgeschlagen. Es soll aber in Zukunft möglich sein, dass man in Venlo mit dem Ticket kostenlos innerstädtisch fahren kann.

Es gibt beim VRR wohl Probleme mit dem digitalen Ticketsystem, welches erst 2028 komplett gelöst sein wird. Fabian wird sich über die Auswirkungen auf dem nächsten Treffen informieren.

Zeynep und Felix haben heute ein Treffen mit dem Riemker Dialog.

Nächste Woche findet ein Termin mit Heiko statt, bzgl. der Freitischmarkenregelung. Das wäre der 5.6. um 9 Uhr im Büro.

Lukas, Olivia und Zeynep hatten heute einen Termin mit den Menschen vom Spielraum. Es handelt sich um eine Förderung für Studierende mit Kind. Es wird darüber nachgedacht, die Kooperation auszubauen.

Da das Service-Referat ab und an nach Goodies gefragt wird, wird die Frage in den Raum gestellt, ob das Service die Herausgabe von Material selbst bestimmen darf oder es in einer folgenden Sitzung beschlossen werden muss. Da nicht genau gesagt werden kann, in welcher Höhe diese Anfragen in Zukunft gestellt werden, wird vorgeschlagen, das Antragsformular des AStA, um die Beantragung von Goodies etc. zu erweitern.

Da es im Grunde nur um die AStA-Kullies oder Chips geht, wird beschlossen, dass das Service-Referat bis zu 200 Stk ohne Nachfrage ausgeben darf.

Lionel hat den Schichtplan letzte Woche Donnerstag rumgeschickt, allerdings hat sich niemand bis dato eingetragen, außer den Leuten, die bei der Erstellung des Schichtplans in der Nähe war. Einige der Absagen grenzen an Verarsche. Lio merkt an, dass er versteht, dass die Listen auch ihre Stände auf dem Sommerfest haben, der AStA-Stand geht aber vor und wenn er den Schichtplan nicht besetzen kann, geht er davon aus, dass das ganze sehr chaotisch werden könnte.

Es wird mit Nachdruck darum gebeten, sich ASAP in den Schichtplan einzutragen, bzw. die Schichten Lio zu schicken.

Charline rügt das Chaos der Antragssteller*innen, welche an alle möglichen Mails, die gleichen Anträge stellen. Seit dem der Vorgang vor kurzem standardisiert wurde, ist es besser geworden. Außerdem gibt es bald eine Veranstaltung zusammen mit kofee e.V. zum Thema Ehrenamt und Möglichkeiten.

Lukas erklärt, dass es am 6.6. einen Termin mit der Druckerei stattfindet, um Schreibwaren auf Kommission zu verkaufen. Alle weiteren Infos aus dem Gespräch, werden später rumgeschickt

TOP8 Bericht aus den Referaten

Service: Stand am 6.6.! Bitte kommt ab und zu vorbei 😊 Innenhof-Aktion war sehr erfolgreich. Es ist aber noch nicht alles fertig und es wäre schön wenn sich ein paar Leute zum Helfen melden würden.

Kultur: Am Mittwoch um 12 Uhr findet eine Brandschutzschulung statt (VZ Saal 1/Mensa) und die Planung des Sommerfest ist endlich fertig. Es gibt einen Raster-Plan für das Sommerfest, somit erhält jeder Stand eine Nummer und kann in Notfällen von den Zuständigen Kräften lokalisiert werden. Das Eis kommt am Mittwoch um 10 Uhr und wird im Innenhof gelagert. Es wird um Hilfe zum Hochtragen gebeten. Lio, Peschel und Felix sind vor Ort. Mehr schadet aber nicht!

Es wurden Listen für Feuerlöscher etc. erstellt, damit man nachvollziehen kann wer was abgeholt hat.

eSports: Webnacht war sehr erfolgreich.

TOP9 Bericht aus den Gremien

Keine Berichte aus den Gremien.

TOP10 Sonstiges

Es stehen noch alte Kopierer rum. Es sollen Ideen gesammelt werden was damit geschehen soll.

Termine: Pfingstferien 😊

Zeynep-Fatma schließt die 6. AStA-Vorstandssitzung des 51. StuPas um 16:03 Uhr.

Für die Richtigkeit

(Felix Mohr, Protokollant)